

ご存知? 変わった題字



この市章と横楷でアクセン

トがつけられました。

トが印象づけています。

回の号でちょうど三〇〇号。第一号は、人口三万八千七百十一人、世帯数七千百九戸、といふのは、市民と市役所のかけはしになつて、市民のみなさんが市政へ参加する意のめざめに大きな力となりました。それも市議会の動きとともに。

今号で迎えた満二十二才の三〇〇号というわけです。

「広報にいつ」が、今までの三〇〇号は、「広報にいつ」の内容から、いくつとも書いてみました。

創刊時のタイトルです。そ

の年、十二月発行まで四回使われました。バックには、三

回を浮きたせ、題字を強

めに、市役所の行っている仕事ができるだけ市民に公開し自由な批判を求め、市民の世論を直に市政に反映させていきたい念願から」と、当時の故糸田市長は、発行のよ

うねらいから、タブロイド版

が入っています。

お気づきのことがあつたで

しょうか。広報にいつは、こ

のタイトルパックなどが少

づつ変わりました。

広報紙にかぎらずいろんな

刊行物には、タイトル(題字)

が入っています。

バックは、左側に雪の結晶

と桜の模様、右半分には、国

鉄石油のまちを象徴するレ

ールにヤグラ、そして秋葉山

の松、温泉郷のマーク、穀倉

基地としての米の字などをあ

しらし、新津市のシンボルを

集めて図案化されたものでし

た。またウスイ地のアミ目で

鐵石油のまちを象徴するレ

ールにヤグラ、そして秋葉山

の松、温泉郷のマーク、穀倉

基地としての米の字などをあ

かをひもといてみました。

かをひもといてみました。